

ASPIRASI WARGA

Kodim 0709/Kebumen Gelar Upacara Bendera Mingguan

Nurfaizin - KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 31, 2022 - 14:25



Komando Distrik Militer (Kodim) 0709/Kebumen melaksanakan upacara bendera mingguan yang rutin digelar setiap hari Senin

KEBUMEN - Komando Distrik Militer (Kodim) 0709/Kebumen melaksanakan upacara bendera mingguan yang rutin digelar setiap hari Senin, Upacara bendera pada kali ini yang bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) Danramil 19/Kuwarasan Kapten Inf Nurharkanca, Sedangkan Komandan Upacara Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko, pejabat Perwira Upacara oleh Plh.

Pasipers Kodim 0709/Kebumen Kapten Arm Imam Ari Setiyawan dan pengucap Sapta Marga Anggota Koramil 05/Karanggayam Serda Triyono serta diikuti seluruh anggota Kodim 0709/Kebumen Bertempat di Lapangan Makodim Jl. Lingkar Selatan Desa Adikarso, Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Senin, (31/10/2022)

Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P.,. Melalui Danramil 19/Kuwarasan Kapten Inf Nurharkanca menyebutkan, Upacara pengibaran bendera dilaksanakan mingguan dengan rutin digelar setiap hari senin, dalam rangka memupuk jiwa kejuangan, patriotisme, nasionalisme dan solidaritas prajurit serta mengenang jasa para Pahlawan serta untuk menumbuhkan jiwa patriotisme guna menghormati Sang Saka Merah Putih dan menumbuhkan jiwa kedisiplinan bagi prajurit dalam mengamalkan Sapta Marga. Ucap Danramil usai upacara.

Selain dari pada itu tambahanya, Upacara bendera mingguan ini adalah sebuah implementasi jiwa Nasionalisme kita, melalui penghormatan terhadap simbol negara yang diperjuangkan melalui pengorbanan jiwa dan harta benda para pahlawan kusuma bangsa.

Upacara bendera juga memiliki makna penting, sebagai upaya untuk mengingatkan prajurit TNI khususnya di wilayah Kodim 0709/Kebumen sebagai sarana Komando guna menjalin komunikasi antara pimpinan, Staf dan anggota agar setiap kebijakan, instruksi, petunjuk dan informasi dapat mengalir dan dipahami secara seksama, untuk dijadikan pedoman dalam setiap pelaksanaan tugas," pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen